

# Iluminando tradiciones



*Las Actividades de la Asociación Cultural El Juncoso de Villanueva del Duque.*

Un año después nos dirigimos desde las páginas de la revista de feria a todos nuestros vecinos para compartir brevemente lo que este año ha supuesto para nuestra Asociación Cultural El Juncoso, desde donde hemos intentado dejar una huella en nuestra comunidad con eventos y actividades novedosas y llenas de espíritu comunitario.

La primera edición de la Noche de las Velas fue una experiencia inolvidable. El patio de la biblioteca se transformó en un escenario de ensueño, iluminada por cientos de velas que crearon una atmósfera mágica y acogedora. Los asistentes pudieron disfrutar de la música en vivo del Dúo Orfeo y un ambiente que invitaba a la reflexión y el disfrute. La luz tenue de las velas no solo embelleció el espacio, sino que también creó una experiencia inolvidable para todos los presentes. Nuestra disposición a colaborar se extiende a eventos tradicionales como el pasacalles de faroles de sandía celebrando el "I Concurso de Faroles de Sandías".

La Asociación Cultural El Juncoso ha sido partícipe de diversas actividades que han reforzado los lazos comunitarios, hemos contribuido en la vida social y cultural de nuestro pueblo siempre que nos ha sido posible, tanto en la participación del primer Concurso de Paellas celebrado en nuestro pueblo como en la cabalgata de reyes con una carroza de pastores, pasando por la recuperación del rincón tradicional de la Ronda Egido, que se decoró durante la feria del turismo, aportando un toque auténtico y tradicional a este espacio. Además, hemos participado en el primer Concurso de Migas de Asociaciones y Hermandades, donde también colaboramos, junto con otros colectivos, en el servicio de barra de ese día, cumpliendo así uno de los objetivos de nuestra asociación, crear sinergias entre asociaciones, siendo la última de ellas nuestra colaboración en el primer Festival de Charangas Duque Sonora, donde la asociación participó activamente con un rincón de pintacaras y glitter, ofreciendo entretenimiento adicional para los más pequeños.

Mirando hacia el futuro, la asociación cultural El Juncoso, en colaboración con la asociación de carnaval Entre Cuervos y

Cuplés, este año hemos lanzado un nuevo evento, el Primer Encuentro de DJ's El Origen. Este evento nostálgico reunió a varios DJ's que han marcado la vida nocturna de Villanueva del Duque a lo largo de los años, ofreciendo una noche llena de música y recuerdos, que volveremos a repetir en sucesivas ediciones, ya que tuvo gran acogida entre vecinos de todas las edades.

Con el objetivo de recuperar tradiciones, El Juncoso organizó un taller de macramé, en el que mujeres de distintas edades crearon hermosos diseños mientras disfrutaban de tardes llenas de creatividad y compañerismo, de aquí surgía la idea de colaborar en el mercado navideño con un puesto de macramé, con trabajos realizados artesanalmente por nuestras socias y socios. Asimismo, las Primeras Jornadas de Recuperación del Horno de Leña fueron un éxito rotundo. Con una gran participación, varias vecinas enseñaron a preparar el tradicional hornazo y otros dulces típicos, reviviendo así recetas y técnicas casi olvidadas, cumpliendo de este modo otros de nuestros objetivos, dinamizar la vida social de nuestro pueblo y recuperar tradiciones.

Cerrando un ciclo y con gran entusiasmo, celebramos la II Noche Villaduqueña a la Luz de las Velas programada para el 11 de agosto de 2024. Este año, el evento contará con un nuevo recorrido que iluminará la Plaza de la Iglesia y la Fuente Vieja con la luz de las velas, acompañado de música en directo y sorpresas que amenizarán la velada, prometiendo una noche mágica e inolvidable para todos los asistentes.

Invitamos a todos los habitantes de Villanueva del Duque a unirse a nuestra asociación para seguir sumando iniciativas y consolidar estas que han resultado ser todo un éxito, fortaleciendo así los lazos que nos unen como comunidad. La Asociación Cultural El Juncoso sigue comprometida con la promoción de actividades que enriquecen nuestra vida cultural y social. ¡No te pierdas la oportunidad de ser parte de algo mágico!

La Directiva os desea unas Felices Fiestas entre familiares y amigos.

¡¡¡Nos vemos en la feria!!!